



Embarga Italianni's a Starbucks, Domino's Pizza, Burger King, Chili's, PF Chang y CPK

■ No prosperaron las negociaciones que tres semanas atrás intentaron establecer las compañías y Alsea deberá pagar mil 300 millones de pesos. Italianni's se fue con todo para ejecutar la sentencia.

La novedad es que ayer al medio día se apersonaron en el corporativo de Alsea, en Reforma 222, los representantes legales de Italianni's para embargar marcas y franquicias de este influyente grupo y para dar paso a un interventor con cargo a la caja de la compañía.

No prosperaron las negociaciones que tres semanas atrás **Alberto Torrado** intentó establecer con **Víctor Cachoua Flores**: este último se fue con todo para ejecutar la sentencia del Tercer Tribunal Unitario que condenó a Alsea a pagar mil 300 millones de pesos.

Vía los abogados **Jalme Guerra** y **Alfonso Peniche**, Italianni's embargó todos los contratos de franquicias y marcas de Domino's Pizza, Chili's, Burger King, Starbucks Coffe, PF Chang's y California Pizza Kitchen notificándolos de la situación. También se embargaron todas las acciones representativas del capital social de cada una de estas seis cadenas de restaurantes, así como de la sociedad operadora de las mismas y que descuelga de la holding propiedad también de **Cosme** y **Armando Torrado**.

Se designó a **Eloy Monroy**

León interventor, quien tendrá la facultad de inspeccionar y verificar el buen rendimiento de las franquicias, vigilar compras y ventas de las negociaciones mercantiles y supervisar la compra de materias primas, su elaboración y venta de productos.

Asimismo, administrar los fondos para los gastos de la negociación y resolver que la inversión de dichos fondos se haga convenientemente, entre otras actividades. Alsea tendría que meter una fianza de 50 millones de pesos y un juicio de amparo para evitar el remate de activos. Ital Café, la operadora de las franquicias de Italianni's, demanda el pago de cerca de mil 500 millones de pesos, de los cuales mil 300 millones se derivan del cumplimiento forzoso de la compra de las 37 tiendas de esa marca.

Agregue 100 millones de pesos más equivalentes a 8% del monto total por concepto de costas judiciales y otros cien millones de intereses de 6% generados de junio de 2008 a la fecha por incurrir en mala fe. Este último concepto fortalecido por la sentencia adversa.

El objetivo de los **Cachoua** es iniciar un proceso de liqui-

dación y remate de tales activos para cobrarse la deuda, pretensión que se insiste se lograría siempre y cuando Alsea no deposite la fianza de 50 millones de pesos y promueva un juicio de amparo. Este procedimiento deja claro que el recurso de amparo que Alsea está por presentar ya no puede tener efecto para liberar los bienes embargados. Sin duda que la rápida acción legal tomó por sorpresa a los **Torrado** y a su abogado **José Antonio Alcocer**.

Así que vaya giro el que dio este controvertido expediente, que le anticipamos seguiría dando mucho de qué hablar, pues ayer también quedaron totalmente exonerados los **Cachoua** de la demanda penal y orden de aprehensión que los de Alsea habían promovido.

GECAS y ACG

Esta misma semana el gobierno mexicano procederá a desmatricular unos 50 aviones del Grupo Mexicana que aún se encuentran en el país, de los 110 que llegó a tener. Hablamos básicamente de los Boeing 717 y Fokker que operaba Click, y los Bombardier que conformaban la flota de Link. Esto se da en el contexto de la inminen-

Continúa en siguiente hoja



Fecha 24.11.2010	Sección Dinero	Página 3
----------------------------	--------------------------	--------------------

te implementación del rescate de la aerolínea que administra **Javier Christlieb**, proceso en el que los arrendadores de aviones han sido más que pacientes. Al final la nueva Mexicana se quedará con 30 aviones A320 y sólo dos arrendadores, que serán GECAS y Aviation Capital Group, que representan **Carlos Sierra** del despacho Sierra-Vázquez, y **Enrique Espejel** del bufete White & Case, respectivamente.

Losada sale

Resulta que siempre **Ángel Losada** no va por Mexicana. Así, el de Grupo Gigante se deslindó en lo personal, familiar y empresarial de las gestiones que PC Capital, de **Pablo Coballasi** y **Pablo Cervantes**, hacen para subir inversionistas al rescate de Mexicana. Había indicios que estos banqueros y el propio **Arturo Barahona** se habían acercado al empresario y a otros accionistas de Ixe, como **Ricardo Amtmann**, e incluso con **Juan Gallardo**, ex socios de la administración pasada. El retiro de **Losada** deberá generar más confianza en otros grupos que han suscrito cartas de confidencialidad.

Azvi y Viabilis

Ya surgió otro interesado en operar el Ferrocarril Chiapas-Mayab. Se trata de la española Azvi, que aquí se conoce básicamente por su presencia en la rama de la **construcción**. El asunto es que serían los aliados estratégicos de Viabilis Holdings, la firma representada por **Pedro Topete** y que adquirió del Genesse & Wyoming la **concesión**. Los otros interesados le decíamos que son ICA de **Bernardo Quintana**, TMM de **José Serrano** y un grupo encabezado por **Javier Segovia**. La división encajada en la operación ferroviaria del consorcio que preside **Guillermo Álvarez Espejo** se llama Tracción. Así que considérelas.

Comerci: fianza

Comercial Mexicana, que preside **Guillermo González Nova** y que lleva en lo operativo **Carlos González Zabalegul**, presentó ya una fianza por 300 millones de pesos a fin de garantizar el crédito fiscal que le requirió el SAT, de **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**. Se presentó el documento al Juzgado Sexto de Distrito en Materia Administrativa desde el viernes, con lo cual se

creo que entre hoy y mañana quede enmendado este escollo que detiene la aprobación del convenio concursal que da paso a la implementación de la reestructura financiera.

NYCE expande

Normalización y Certificación Electrónica (NYCE), de **Carlos Pérez**, abrirá laboratorios y oficinas en China para ofrecer servicios de certificación y verificación de todos los productos electrónicos que se manufacturan en ese país y se importan a México. Arrancará actividades con un par de fabricantes establecidos en Hong Kong, plaza en donde maquilan los productores mundiales de electrónicos. NYCE ofrecerá servicios que incluyen inspección de embarques.

Vidanta empuja

El Grupo Vidanta, de **Daniel Chávez**, ofrecerá hoy detalles de un torneo de golf de profesionales entre Estados Unidos y México. Se contará con personalidades del Southwest PGA USA, Mayan Palace Golf y autoridades de nuestro país. El evento será en Puerto Peñasco y servirá para darle promoción a este nuevo destino turístico de Sonora.

El objetivo de los Cahoua es iniciar un proceso de liquidación y remate de los activos.